



CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'EPA MASSE
16 MARS 2023

DÉCLARATION INTERSYNDICALE

Madame la Présidente,

Depuis le 19 janvier, la population se mobilise massivement par millions contre la réforme des retraites du gouvernement Borne-Macron. Face à son mépris, l'intersyndicale nationale a appelé les salariés de toutes les professions à mettre la France à l'arrêt le 7 mars puis les jours qui suivent avec comme nouveau point d'orgue de mobilisation la journée d'hier, mercredi 15 mars.

Les douaniers ont pris toute leur place dans ce conflit que ce soit à travers la grève ou dans les cortèges de manifestants. Nous ne pouvons accepter de travailler deux années supplémentaires d'autant que la plupart des métiers de la DGDDI comportent différents degrés de pénibilité qui ne sont pas réellement reconnus. A cela s'ajoute une inflation galopante que notre point d'indice ne compense plus depuis longtemps, notre EPA Masse des Douanes s'avère donc plus que jamais un amortisseur social indispensable pour le logement des douaniers.

Vous l'aurez compris, Madame la Présidente, c'est justement parce que notre œuvre sociale nous tient à cœur, que nous ne pouvons nous résoudre à siéger dans un tel moment de lutte sociale pour la sauvegarde de l'acquis social qu'est la retraite par répartition.

Cette déclaration intersyndicale est aussi pour nous l'occasion de souhaiter la bienvenue à la nouvelle Directrice de l'EPA Masse. Nous aurons l'opportunité de nous revoir pour travailler ensemble sur les différents dossiers importants à venir.